

CONTENIDO PATROCINADO

Santander premia la excelencia académica de los hijos de sus colaboradores al ritmo de la música

Mediante una fiesta en torno al rock, 4.147 niños y adolescentes recibieron este reconocimiento que destaca el esfuerzo y dedicación en sus estudios. De esta forma, el banco sigue impulsando el desarrollo de la comunidad a través de la educación.



El Premio de Excelencia Académica se otorga hace más de 25 años y es uno de los beneficios más valorados por las familias de Santander.



A través de un evento donde la música fue protagonista, los niños participaron en diversas actividades para festejar sus logros académicos.



estableciendo las bases de un futuro más próspero". José Muñoz, gerente Territorial Empresas Norte Quinta, destacó que "es súper lindo poder traer a mi hijo al lugar donde trabajo y qué mejor que con un reconocimiento tan bonito como este premio que es el esfuerzo de ellos de todo un año".

FUTURAS PROMESAS

Santander lleva adelante diversas iniciativas para impulsar la educación, entendiéndola como la principal herramienta de progreso. En este contexto, la entidad celebró también la entrega de 401 becas de pregrado a colaboradoras y sus hijos y, adicionalmente, fueron reconocidos 11 hijos de funcionarios que obtuvieron los mejores puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Una vez más, Santander reconoció el esfuerzo y compromiso que los hijos de sus colaboradores pusieron en sus estudios a lo largo del año. En esta oportunidad, fueron 4.147 niños, niñas y adolescentes, hijos de casi 3.000 funcionarios, los que recibieron el Premio de Excelencia Académica Santander, otorgando así un incentivo económico a quienes destacaron por su rendimiento escolar o universitario.

en "estrellas de rock" por un día. Bailas al ritmo de contagiosos "hits", bandas en vivo, el paseo de la fama, célebres cantantes, entre otros, fueron parte de las actividades que conformaron este evento.

Paula Meléndez, vicepresidente ejecutiva de Personas, afirmó que "nos alegra ver a las familias participando activamente de esta fiesta tan tradicional para Santander y que sabemos que es sumamente esperada por todos. Es también un orgullo reconocer y apoyar a los niños y adolescentes que se han esforzado en sus estudios, porque sabemos que gracias a este compromiso de ellos mismos y de sus padres están

"La educación es un pilar muy importante, porque es sinónimo de progreso. Por lo tanto, queremos celebrar los buenos resultados de nuestra familia Santander a través de este beneficio que impulsa su desarrollo", sostuvo Paula Meléndez.

El Premio PAES es uno de los beneficios más valorados que entrega el banco a sus colaboradores y forma parte de los motivos que han llevado a Santander Chile a ser destacado, por séptimo año consecutivo, como Top Employer. Además de un reconocimiento simbólico, el premio incluye un incentivo económico y un iPad de última generación para cada estudiante, como una forma concreta de apoyar su camino universitario. Antonio Fizarro, hijo de Soledad Sahueta, ejecutiva comercial de Santander Consumer, aseguró que "está super bien que apoyen a los estudiantes, sobre todo con material para la universidad. Necesitaba algo para estudiar y fue una sorpresa que lo regularan", señaló.



En regiones, durante mayo, también se vivió esta fiesta pensada especialmente para los más pequeños.



El Banco también destacó a 11 hijos de colaboradores que obtuvieron los mejores puntajes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

